

Penerbitan harian ini disebarkan Persekutuan "WASPADA" Medan

Alamat Redaksi dan Tata usaha: P. Pasar 126 - Medan - Tel. 590

WASPADA

Ketua Umum: MOHD. SAID.

Harga etjetera f 0.50 selembar
Langg. f 10.- seblm. (ambil sendiri)

Iklan (advertentie) f 1.50 sebaris
Sedikitnja 1 x masut 5 baris = f 7.50

RIS AKAN BERSAHABAT DGN SEGALA NEGARA

Hatta duga adanya kesulitan politik di Indonesia karena pihak oposisi

Stikker bitjarakan bantuan Marshall untuk Indonesia

Pemimpin dari delegasi Republik di KMB dan perdana menteri Republik drs. Mohd. Hatta dalam konperensi pers yang diadakan hari Djumhat pagi menerangkan bahwa menteri Stikker kini berada di Paris untuk membitjarakan pelanjutan bantuan Marshall kepada Indonesia, setelah terlebih dahulu mengadakan hubungan dengan pembesar2 Indonesia yang berada di den Haag.

Bellau menambahkan pula bahwa masalah ini kini berada dalam tangan menteri Stikker, sungguhpun tentang pembitjarakan di Paris itu Hatta tidak hendak memberikan keterangan lebih djauh.

antara Eus dan Amerika kami ingin tinggal netral", demikian katanya. Ketika ditanya betapa pendapatnya mengenai maksud2 Indonesia berkenaan dengan daerah sebagai daerah Irian yang dikuasai Australi dan Borneo Inggris serta Timor Portugis, maka Hatta menerangkan bahwa masalah ini tidak aktual. "Dihari kemudian di daerah2 ini mesti ada gerakan untuk bersatu dengan Indonesia dan diwaktu itu kita tidak akan menahannya".

Berkenaan dengan perjalanan KMB, Hatta mengatakan lagi bahwa "pembitjarakan dilakukan dalam suasana persahabatan, kalau sekalipun kami berhadapan sembilan puluh derdjah terhadap satu sama lain. Satu soal yang belum lagi diselesaikan yaitu Irian, akan tetapi kami berharap supaya masalah ini akan dapat diselesaikan setjara persahabatan, djika kami berdiri sebagai dua negara yang berdaulat antara satu sama lain".

Selanjutnya dia menunjukkan bahwa kewadjaan dari Indonesia akan berat sekali dipupangan keuangan. Ketekoran anggaran belanda sejumlah 1 1/2 milliard. Pemerintah yang baru akan menghadapi untuk mentjukupkan anggaran belanda, kedua mengusahakan supaya kemakmuran rakyat bertambah, yang dimaksud ialah makanan, pakaian, perumahan, hiburan dan pergolakan rohani untuk seluruh penduduk.

PERTEMUAN LEMBAGA MASJARAKAT

Pendapat ttg politik A.S.

Kemis malam di rumah Dr. Tjoa Sik len telah diselenggarakan pertemuan yang diselenggarakan oleh Lembaga Masjarakat yang dihadiri oleh para pemimpin dari 49 partai2 dan organisasi2 nasional lainnya (PNI, Masjumi, Partai Murba, Angkatan Komunis Muda, Hisbi, BPRI dsb), demikian Aneta.

Rapat dipimpin oleh Dr. Dipari sebagai ketua, Dr. Tjoa sebagai wakil ketua dan Siauw Giok Tjeng sebagai penulis. Sehabis pertemuan Lembaga Masjarakat mengeluarkan pendapat tentang politik Amerika Serikat terhadap Indonesia sebagai berikut:

Keterangan State Dept. Amerika Serikat seperti yang diumumkan oleh USIS baru2 ini menjatakan "politik Amerika Serikat terhadap Indonesia didasarkan atas pengakuan kepentingan kedua belah pihak untuk menjapai penyelesaian perselisihan Indonesia-Belanda dengan jalan harmonis. Dipekerdjakannya orang2 Belanda oleh RIS bukan sadja berarti menguntungkan rakyat Indonesia, melainkan djuga membantu menjadinkan kepentingan2 Belanda di Indonesia".

Dalam hal ini perlu diperhatikan adanya angkatan perang dan laut Belanda di Surabaya dan peristiwa Irian yang selama setahun dikuasai penuh oleh Belanda, djika di Belanda dapat djuga menempatkan angkatan perang di Irian.

Hatta selanjutnya membitjarakan kesulitan2 politik di Indonesia, dan mengatakan bahwa oposisi kiri tidaklah akan dapat menjetudjui hasil2 KMB begitu sadja, akan tetapi sesudah penjerahan kedaulatan dengan segera akan mulai mengadakan perlawanan. Djika didalam hal ini dipergunakan kekerasan maka Hatta akan pertjaja kepada tenaga TNI.

Berkenaan dengan politik luar negeri RIS Hatta menerangkan bahwa Indonesia akan sudi mengadakan perhubungan persahabatan dengan segala negeri dengan tiada terketjualinja. Dia sebaliknya tidak hendak berbitjara tentang pembentukan blok di Asia Tenggara. Berkenaan dengan masalah ini Hatta mengemukakan pandangan Nehru. "Dalam pertentangan

Kalangan Parlemen NIT ketjewa

Perseutdjuan KMB tentang re solusi melingkupi diterima dengan perasaan kurang puas di Makassar. Berhubung dengan hal ini harian "Pedoman" yang terbit di Makassar menulis, bahwa agaknya penjerahan kedaulatan belum memuaskan keinginan bangsa Indonesia, karena Irian djadi korban kompromi yang tidak memuaskan bangsa Indonesia.

Kalangan parlemen NIT djuga menunjukkan perasaan ketjewa, tapi belum mau memperdengarkan pendapatnya sebelum diterima laporan resmi dari delegasinya sendiri.

Pesan Nehru dgn berhasilnja KMB

Ketika diadakan perdjamaan maka oleh duta India di Den Haag Mehta, berhubung dengan berhasilnja KMB maka duta ini membitjarkan pesan dari Pandit Nehru yang berbunyi sebagai berikut: "Berhubung dengan berhasilnja KMB maka saya menjatakan selamat kepada sahabat2 kita bangsa Indonesia dan Belanda untuk semangat saling mengerti, yang menjebabkan selesainya setjara damai per tikaian faham yang telah se demikian lama.

Beleid ketatanegaraan yg ditunjukkan oleh segala pihak harus menjadi tjontoh kepada yang lain. Menurut kejakinan saja kemerdekaan Indonesia yang akan menjadi anggota yang setia dari kemasyarakatkan bangsa2 akan menjadi sokongan yg tetap bagi perdamaian di Asia Tenggara. Perseutdjuan yg tertjapai akan djuga menjelaskan kpd dunia bahwa Timur dan Barat dapat menyelesaikan per tikaian faham mereka dgn setjara persahabatan dan dapat bekerja sama dalam suasana yang baik".



Strategis IRIAN lebih penting bagi RIS

Kabinet Drees akan hadapi tapan oposisi di Tweede Kamer

PENDAPAT KALANGAN SOSIALIS DI NEDERLAND

Oleh Djuruwarta "Waspada" di Nederland

Kalangan sosialis kiri menjatakan kepada djuruwarta "Waspada" di Nederland, bahwa berhubung dengan tertjapainja perseutdjuan KMB baik tentang djalanja perundingan maupun hasil tidak memberikan alasan untuk bergembira luar biasa.

Sangat disesalkan, bahwa sehari sebelum penutup sidang konperensi baru diketahui yang konperensi akhirnya tidak djadi gagal. Setelah bersidang siang dan malam perahu KMB dapat dihindarkan tertumbuk dengan randjau Irian, hingga tidak hantjur lebur terdampar pada batu karang bun tu (deadlock).

Berkat djasa KPBBi yang mengemukakan usul perantara, maka soal Irian tidak sampai menjadi penghalang dengan mengundurkan pembitjarakan status Irian setahun kemudian. Memang soal Irian adalah istimewa, demikian dikatakan kalangan tersebut, tapi alasan kepentingan strategis di Asia Tenggara sebenarnya kurang tepat, karena bagi RIS kepentingan strategis di Irian sama besarnya kalau tidak

Penarikan pasukan Belanda disekitar Pariaman

Menurut harian Penerangan di Padang letnan kolonel Halim, major Kamar Mustafa dan Sidi Ba karudin telah berangkat dari Bukittinggi berkenaan dengan penarikan pasukan Belanda disekitar Pariaman, seperti Sungailimau, Tjimpako, Kampungdalam, Puluwang, Sikudjur, Sikapak, Naras dan Manggung.

Satu lagi daerah di Timur merobah status djadjahan djadi kemerdekaan

Gjita tjita rakjat djadjahan sedunia sampai kepuntjaknja

ULASAN2 DI AMERIKA MENJAMBUH HASIL KMB.

Berbagai surat-kabar A.S. memuat tadjuk-rentja na berkenaan dengan tertjapainja perseutdjuan di KMB den Haag, sebagai yang di sarkan oleh USIS.

Menggeletar dengan keriangannya. Dunia kita yang sekarang telah merasa sekian banyak buah pahit hingga adalah satu kebaikan buat melihat kemajuan sekurang-kurangnya didalam satu lapangan per merintahan. Tigaratus tahun dari pendjadjahan boleh dikata sudah habis. Tidak mudah buat mejakini bahwa baik Belanda maupun Indonesia akan melupakan perdjandjian yang sekarang, meskipun rasnya tidak tertelan oleh banjir

Plebisit menentukand negara bagian

Didalam rentjana perseutdjuan peralihan KMB antara lain utentukan : pembagian RIS didalam negara2 bagian akhirnya akan di tentukan oleh konstituante selaras dengan syarat2 dari konstitusi sementara dari RIS, yaitu oleh penduduk dari daerah2 dimana di langsung plebisit oleh pemerintah RIS atas andjuran dari RIS atau lain2 badan RIS dibawah penilikan RIS atau oleh badan2 yang dimaksud, untuk menentukan apakah rakjat suka membentuk negarabagian tersendiri.

tiap2 negara-bagian akan diberi kesempatan menerima baik undang2 dasar yang sudah pasti, dan kalau ada salah satu dari negarabagian tidak setuju maka ia berhak merundingkan pertalian istimewa dengan RIS dan keradjaan Nederland.

Pasal 7 R-R dibi-tjarakan kembali

Djam 17.00 sore ini sub panitia tiga dari delegasi2 Indonesia dan Belanda akan mengadakan sidang formijnja. Sub panitia tersebut mengenai pasal 7 dari R-R Statemen dan berpokok tentang urusan2 administrasi.

Sekali ini usaha ditujukan untuk menjernihkan suasana berhubung dgn perseutdjuan2 di KMB, umpamanya perhubungan diantara pihak Republik dgn negara2 bagian dalam melaksanakan pasal 7 yang selama ini menjadi pertikaian antara pihak Republik dengan Belanda seperti soal rantjangan S' Jacob, aide memoire Republik dan Belanda.

SUKAWATI SENEN DEPAN KE DJAKARTA

Kabar yang diperoleh dari perwakilan NIT di Djakarta menjatakan, bahwa Sukawati ditunggu kedatangannja di Djakarta hari Senen yang akan datang untuk membitjarakan hal2 langsung sebagai akibat perseutdjuan2 KMB, umpamanya hal2 persiapan penjerahan kedaulatan kepada Republik Indonesia Serikat.

H. A. SALIM AKAN TARIK DIRI

Menurut Aneta Jogja, Menteri Luar Negeri Republik H.A. Salim akan menarik diri dari djabatan pemerintah setelah RIS terbentuk. Sebagai diketahui H.A. Salim kini sedang di rawat di rumah sakit Bogor berhubung dengan kesehatannya.

Bahasa Inggeris akan djadi bahasa asing terkemuka di Indonesia

Sistem Penerbangan Sipil Australia dipelajari seorang pamong NRI.

"Indonesia membutuhkan guru2 Australia dan makanan Australia serta perlengkapan industri," demikian kata Mr. Usman Sastroamidjojo, wakil Republik Indonesia di Australia, kepada "UP".

Dia menerangkan bahasa Inggeris akan menjadi bahasa asing yang terkemuka yang akan djajarkan kepada warga2 Indonesia. Selanjutnya dia mengatakan Dr.Sugoto dari Bagian Penerbangan Sipil Republik pada hari Minggu akan tiba di Melbourne untuk mempelajari sistem Penerbangan Sipil Australia. Kata Mr. U.Sastroamidjojo pula, bahwa Australia dan RIS akan memiana pertalian kebudayaan dan ekonomi yang rapat.

PINTU KE TIBET SUDAH DITANGAN KOMUNIS2

Djurutjara militer nasionalis di Chungking Djenderal Chang Yi-ting mengatakan bahwa pasukan2 komunis dibawah Djenderal Peng Tek-huei telah sampai di Yushu, pusat penting dari per djalanan kafilah yang mengubungkan Tibet dengan propinsi2 Baratlaut - Tsinghai, Kansu, Ninghsia, Siapa yang memegang Yushu, dengan mudah bisa masuk ke Tibet. (AFP)

Stockholm : Profesor Djepang Hideki Yukawa pada malam Djumhat djinjakkan beroleh Hadiah Nobel oleh Akademi Sweden untuk Serba Ilmu karena pengetahuannya dalam Ilmu Alam.

Pengumuman del. Rep di Djakarta: Irian tidak lepas dari tuntutan

Menerima usul kompromi KPBBi untuk setahun status quo daerah2 tsb akan diteruskan dibawah keradjaan Belanda, maka tidaklah berarti bahwa delegasi Republik telah melepaskan tuntutan terhadap Irian, demikian pengumuman delegasi Republik di Djakarta kemarin.

Delegasi Republik tetap ber pendirian, bahwa Irian harus masuk daerah RIS dan terima usul kompromi itu, hanyalah berarti penyelesaian Irian ditunda setahun.

Usul kompromi a.l. berbunyi: "Kami andjurkan supaya residen si Irian (Nieuw Guinea) harus dikuasakan kepada pemerintah Belanda dengan penetapan, bahwa pada akhir tahun pertama dari kedaulatan RIS kedudukan politik Irian ditetapkan djalanja dalam perundingan RIS dan negeri Belanda.

Memang berat. Selanjutnya kementerian penerangan di Jogja dalam keterangan anja mengenai soal Irian a.l. me ngatakan, bahwa memang berat bagi delegasi Indonesia di KMB untuk menerima usul kompromi KPBBi itu.

Kelirulah pendapat orang, bahwa delegasi Republik puas dengan apa yang didapatkan sekurang dari hasil KMB. Ini dapat dibuktikan dengan apa yang diujapkan Hatta dalam sidang penutup KMB. Delegasi Republik tidak akan melepaskan tuntutan

nja terhadap Irian, supaya Irian tetap bagian RIS.

Bahwa rakjat tidak puas atas hasil pembitjarakan soal Irian di KMB itu, harus kita ketabui dan akui, tapi djangan hendaknja karena ketidak puasnja kita itu djadi di lantak kurang bidjaksana dan ketjewa sehingga patah dalam perdjjuangan kemerdekaan selanjutnja.

mengeletar dengan keriangannya. Dunia kita yang sekarang telah merasa sekian banyak buah pahit hingga adalah satu kebaikan buat melihat kemajuan sekurang-kurangnya didalam satu lapangan per merintahan. Tigaratus tahun dari pendjadjahan boleh dikata sudah habis. Tidak mudah buat mejakini bahwa baik Belanda maupun Indonesia akan melupakan perdjandjian yang sekarang, meskipun rasnya tidak tertelan oleh banjir



"HINDIA BELANDA" LENJAP.

Akibat persetujuan KMB. "Hindia Belanda" akan lenjap ti dak lama lagi. Demikianlah pengharapan semua orang. Diluar negeri sambutan kalangan2 tjabang atas dan banjak pengaruhnja dalam masyarakat, sangat memuaskan. Di Lake Success beberapa pentolan PBB menjatakan kagem biraanja. Mereka mengutjapkan selamat kepada pihak2 jang bersangkutan, dan tjotjok dengan pendapat kita kemaren dulu nama Belanda dalam pandangan internasional terpelihara kembali.

Kalau boleh kita optimis terhadap utjapan2 p. m. Drees dan menteri van Maarseveen, maka sudah bolehlah kita bajangkan bahwa nama itu dari sekarang akan tetap mendapat tempat jang baik. Kesimpulan jang ditarik dari keterangan mereka bisa menerbitkan pengharapan bahwa dari pihak pemerintah Belanda akan diperjuangkan sekuatnja agar supaya persetujuan KMB mendapat pengesahan dari dewan perwakilan rakjat Belanda. Kita mengharap didalam memberi keterangan tersebut mereka tidak akan mengulangi djedjak Jonkman ketika menerima pengesahan naskah persetujuan Linggardjati dahulu. Ia telah mempergunakan beberapa alat dan tjilat untuk... mengatakan Linggardjati hanya suatu "af-spraak", dan suatu "programma", tegasnja suatu rantjangan jang tidak musti mengikat pemerintahnja. Sehingga dgn main kompromi antara v.d. Goes van Naters dengan Romme persetujuan Linggardjati disahkan oleh parlemenja. Kalau dipakai istilah dipasar, kompromi ini dapat disebut "kong kalikong", karena ada apa2nja, sebagai tjernjata dari kesudahan sedih jang diderita oleh bangsa Indonesia tiga bulan sesudah penanda tanganan naskah itu.

Lebih kurang dimasa itu djujwa ratu Belanda Wilhelmina telah menjerukan kata2 muluk ke seluruh dunia, "pendjadjahan sudah berkubur", tapi alangkah ketjawanja, jang berkubur bukan pendjadjahan tapi adalah ribuan djujwa oleh akibat militaire actie Belanda jang dua kali itu.

Kemaren dulu "Het Nieuwsblad" sk. Belanda dikota ini telah menulis bahwa soal berhasil tidaknja KMB bukanlah bergantung pada surat2 perdjandjian. "Het gaat niet om het papier, maar op de manier" - katanya. Disini kita bermaksud hendak mengambil open utjapannja itu tapi untuk maksud jang lebih tegas lagi.

Kita ingin menjerukan kepada rakjat dan bangsa Belanda djanganlah tjuma omong saja, tapi buktikanlah dengan perbuatan dari sekarang. Singing lengan badiju untuk merobah dengan setjara radikal sipat2 kolonial dan selanjutnja ialah karat2nja sampai hilang.

Masa 2 bulan bu k a n masa la pang. Masa 2 bulan ini dgn sendirinja membuat orang terdesak supaya djangan ber-lambat2 didalam mewujudkan perobahan jang harus diperlihatkan.

Kemaren ada kita siarkan ulasan harian Belanda "Het Parool" tentang persetujuan KMB. Karena keradjaan Belanda akan bersipat dengan "Hindia Bld", tapi akan bertemu lagi dengan Indonesia. Perkataan ini tepat, tapi bukan untuk diutjapkan saja, melainkan untuk dibuktikan.

Selama pergolakan empat tahun ini dengan penuh tjermat dan seksama kita telah memperhatikan djalan kemajuan berpikir bangsa Belanda. Apakah mereka betul2 serupa madjuja selaras dengan proses kemajuan bangsa bangsa ditunia seumunnja. Kesana2 jang telah kita peroleh menunjukkan kita tidak dapat menarik sesuatu kesimpulan jg menggambarakan.

Misalnya, diketika de facto Republik dulu masih luas dan djika pada waktu itu kita ber-tjakap2 dengan orang2 Bld maka terasalah bahwa mereka seperti sudah tahu menjesaukan diri dgn suasana. Mereka hargakan hak kita memerintah diri sendiri. Hormatnja tjukup, tutur sapanja menjangkan. Tapi begitu lekas militair actie bekerdja, dan beberapa da

Dapatkan hasil KMB diratificeer Republik ?

Soalnja KNP masih tjukup representatif atau tidak

Oleh Djuruwasta "Waspada" di Jogja.

Dengan berastirnja pemudjangan media bandar di Den Haag, timbulah perhatian2 baru kodalam negeri sendiri sekarang. Tidak lama lagi tentu saja hasil2 perundingan itu harus diratificeer (disahkan) oleh masing2 negara bagian jang sudah disetujui keadaan dan berdirinja disetujui kepulauan kita ini. Jang meratificeer tentulah perwakilan2 rakjatnja masing2, dan buat daerah Republik adalah Komite Nasional Pusat selaku parlemen damrat jang sudah memegang peranan penting selama repolusi nasional.

Buat perwakilan2 negara bagian lainnja disini tidak kita persoalkan, sebab kemungkinan2 bagi perwakilan2 negara lainnja untuk menerima persetujuan sekurang ini sudah bukan menjadi satu soal berat, se-berat2nja halnja akan memandangnja sebagai satu fait accompli.

Baiklah kita bitjarkan bagaimana pendapat kalangan2 Republik di Jogja tentang ratificatie hasil2 KMB ini. Karena hasil2 KMB adalah merupakan persetujuan negara dengan negara, jg harus dipertanggung djawabkan kepada rakjat seluruhnja, ia tidak dapat dielakkan lagi musti lah menjadi perbintjangan perwakilan rakjat. Dan sebagai satu2nja perwakilan rakjat Republik baik menurut status apa saja, Linggardjati, Renville dan

sebagainja, jang tetap diakui oleh rakjat sampai sekarang adalah Komite Nasional Pusat, baik dia kiri ataupun kanan. Belum ada satu bantahan jang mengatakan bahwa perwakilan itu tidak dianggap sah oleh rakjat. Hanya jang menimbulkan persoalan ialah kedudukan wakil2 dalam Komite Nasional Pusat itu, apakah ia masih tjukup representatif atau tidak. Kalau ini jang menjadi pambitjaraan tentu saja djajab sekali segi dari liku2nja jang harus dibitjarkan lagi, untuk dapat menjtjapai kepada puntjak penyelesaian.

Sudah barang tentu saja djujwa rakjat djangan dikelabui saja pandangannja dengan mengatakn bahwa perwakilan itu sudah representatif, sebab itu bagaimana djuga dia sudah berkeratificeer K.M.B. Ada djuga pendapat2 jang demikian timbul ketika ini, jang memandang enteng saja segala keputusan itu, dengan tidak memikirkan lagi se-gala keluh kesah maupun pertimbangan2 jang djujur dari rakjat ataupun se-tidak2nja memperderngankan pendirianja tentang djalanja politik sekarang. Karena memandang enteng saja timbul djuga anggapan se-akan2 menekankan tjukup kalau hasil KMB itu diratificeer saja oleh Badan Pekerdja dengan anggota2nja jg sekarang. Kalau akan memandang gampang dan entengnja saja, agaknja tidak usah diratificeerpun djadi, djalakan saja apa jang sudah menjadi keputusan, tetapi konsekwensi dari segala itu tentu harus dipikul sendiri, djangan diadjak rakjat bertanggung djawab.

Timbulah sekarang pendirian pendirian, tjukupkan sudah Badan Pekerdja sekarang mendja di tjernim masjarakat jang mewa kili seluruh golongan rakjat? Kalau mau diulur, dan di-tarik2 tentu saja bisa dibilang tjukup. Tetapi sikap ulur tarik itu tentu saja djurisid dan politis tidak membaikkan, serupa saja itu dengan mempergunakan pisau menjembelih leher sendiri. Apa arti njal pengakuan jang tidak akan diakui oleh rakjat, sedang negara berarti rakjat?

Timbulah sekarang pendirian pendirian, tjukupkan sudah Badan Pekerdja sekarang mendja di tjernim masjarakat jang mewa kili seluruh golongan rakjat? Kalau mau diulur, dan di-tarik2 tentu saja bisa dibilang tjukup. Tetapi sikap ulur tarik itu tentu saja djurisid dan politis tidak membaikkan, serupa saja itu dengan mempergunakan pisau menjembelih leher sendiri. Apa arti njal pengakuan jang tidak akan diakui oleh rakjat, sedang negara berarti rakjat?

Timbulah sekarang pendirian pendirian, tjukupkan sudah Badan Pekerdja sekarang mendja di tjernim masjarakat jang mewa kili seluruh golongan rakjat? Kalau mau diulur, dan di-tarik2 tentu saja bisa dibilang tjukup. Tetapi sikap ulur tarik itu tentu saja djurisid dan politis tidak membaikkan, serupa saja itu dengan mempergunakan pisau menjembelih leher sendiri. Apa arti njal pengakuan jang tidak akan diakui oleh rakjat, sedang negara berarti rakjat?

Daerah Surakarta diserahkan kepada Republik

Penarikan tentera Bld. dimulai 5-10 Nop

Kabar dari Solo jang diterima "Antara" menjatakan, bahwa dikota tersebut telah dibentuk sebuah panitia untuk menerima penjerinan seluruh daerah Solo dari pihak Belanda. Dengan kembalinja daerah istimewa Surakarta kepada Republik, maka kedua zelfbesturen itu diawasi oleh residen Republik dan dilindungi oleh TNI. Sedang daerah TBA dibawah perlindungan TNI.

Kabar dari kalangan jang mengetahui, bahwa pada tanggal 31 Oktober sampai 1 Nopember j.l. telah diadakan sidang Panitia Bersama Sesetempat (LJC) Solo dan kedua belah pihak telah menjtjapai persetujuan antara lain sebagai berikut:

Belanda akan menjerahkan seluruh daerah Surakarta djadi daerah patroli TNI dan pengosongan daerah tersebut dari tentera Belanda dimulai 5 sampai 10 Nopember.

Disamping residen Republik, Sudiro duduk residen Belanda, Link, Alat2 sipil Belanda sementara waktu tetap berdjalan. Algemeen polisi jang dibentuk Belanda setjara demokratis dipersila

Sebab itu buat kita meratificeer KMB dengan Badan Pekerdja saja guna menjtjari goalnja saja; adalah satu tindakan jang keliru dan pasti merugikan kita sendiri. Kalau Linggardjati sudah dibitjarkan oleh pleno KNP P mengapa persetujuan jang lebih berat dari pada itu hanya harus diratificeer oleh Badan Pekerdja saja, jang dianggap sudah kurang representatif?

Badan Pekerdja hanya adalah satu badan executief, jang dalam hal2 jang besar dalam menentukan nasib negara dan bangsa, harus meminta seluruh anggota2nja berkumpul jang betul2 memper-tjermim seluruh aliran masjarakat, jang membawa segenap aliran politik jang ada di Indonesia, segenap golongan dan daerah. Untuk itulah kita pandang penting tempo hari adanya satu panitia jang menindjau kembali susunan KNP dibawah ketua Sjamsuddin St. Makmur. Kita anggap panitia itu tentu sudah tjukup bidjaksana; untuk mengumpulkan segala keterangan2 jang diperlukan guna menjempurnakan susunan KNP dalam meratificeer KMB, sebelum dapat melakukan pemilihan umum dan jang tidak mungkin lagi dilakukan dalam waktu jang begitu singkat.

Hasil pekerdjaan panitia ini jg tentu saja membawa hasil jang me-representatifkan KNP sebagai parlemen darurat dapat menjesaukan keadaan2 dengan kenjataan2 jang tidak pintjang.

Barangkali djuga ada anggapan2 jang timbul, bahwa kalau KNP jang meratificeer mungkin menjulitkan goalnja KMB. Sebagai rakjat dari satu negara demo-krasi tentu bukan itu lagi jang dipandang primer, tetapi itu termasuk soal sekundair. Hanya tentu saja pandangan kesana tidak dapat dielakkan, djuga itu mendjadi perhatian kita. Dengan adanya sidang pleno jang betul2 per-lematair dan legal, tentu saja kita dapat mengukur sampai di mana kekuatan pemerintah men-

Pendapat2 di Den Haag tentang hasil KMB

Beberapa orang terkemuka di Den Haag telah mengeluarkan pendapat mereka tentang hasil KMB. Mengenai masalah Irian Sultan Hamid II dari Pontianak mengatakan, bahwa beliau mulanja menjangka, Belanda akan bersedia menyelesaikan masalah ini menurut pendapat Indonesia, akan tetapi karena takut akan Staten Generaal maka hal ini tidak diturut sebagai penyelesaian jang abadi untuk masalah Irian.

Sultan Hamid menjebutkan kemungkinan supaya kedaulatan atas daerah jil diserahkan saja kepada Republik Indonesia Serikat, tetapi setelah itu umpamanya untuk masa jang lamaanja 100 tahun, maka penyelesaian pemerintahan jg praktis dan perkembangan ekonomij akan diserahkan kepada Belanda.

Achirnja beliau menjatakan keper-tjajaanja, bahwa pemerintah Belanda dan Indonesia bersama-sama

djalankan politik berundingnja sekarang. Dan menurut anggapan kita itu djuga tidak perlu di chawatirkan. Ini didasarkan kepada pertimbangan2 suara jang akan ada dalam sidang pleno itu baik menurut susunan lama, maupun dalam susunan baru jang bakal diadakan mungkin begitu!

Kalau kita perhatikan perimbangan suara itu dalam susunan KNP lama, maka kita akan kira2 dapat melihat jang pro kepada politik beleid pemerintah: PNI 45, Masjumi 56, Parkindo 8, PKRI 4, djumlah 113 suara. Sedangkan jang mungkin sekali menang adalah PBI (Abidin), PKI dan PSI jang dulnja tergabung suaranya sedjumlah 105 suara. Selain itu golongan2 lain dan daerah2 jang masih mempunyai hak suara dari buruh 40, tani 40, minoriteit 13, partailozen 101, Sumatera 53, Kalimantan 12, Sulawesi 15, Maluku 7 dan Sunda ke-tjil 7. Semuanya jg tsb belakangan ini kita pandang sekarang sebagai an besar akan memandang KMB sebagai satu fait accompli, kalau pun tidak banjak pula jang setuju djuga pemerintah, jang masih disangsikan menentang tinggal lagi Partai Murba dulu 2 suara; Wanita Rakjat 4, PSII 4. Djadi kalau ditindjau menurut susunan KNP lama sidang pleno akan dapat djuga menerima beleid pemerintah itu.

Hanya sekarang masih mendja di soal, kalau2 dalam susunan jg baru ternjata perimbangan2 suara jang direntjanakan oleh panitia pembaharuan susunan itu, ada lebih menguatkan pihak jang menentang beleid pemerintah. Kalau ini kedjadian tentu saja KMB sukar goalnja, se-tidak2nja menghadapi krisis sebagai sidang pleno KNP di Malang, hingga Hatta bertindak lagi menjuruh pilih presiden baru!

Tetapi walaupun bagaimana kesulitan2 ratificatie itu harus dihadapi, kita tetap berpandangan ia harus dibitjarkan dalam sidang pleno, dan harapan pemerintah musti goal, itu adalah ter-lek soal jang sekundair. Batu udjian bagi pemerintah sekarang, tentulah terletak disana!



PASAH/PISAH

Irian orang tjoba pasah dari RIS, tapi ibarat laki-bini, sang RIS tidak mau kasi surat-pisah. Ada orang djadi marah, hampir meradjuj, untung saja uak kadhi pandai pudjuj kedua pihak, kalau tidak ada harapan bentrokan lagi. Buat sementara... tangguh se tahun. Ingat pasah-pisah ini, si Djoblos teringat pada tuan kadhi, awas lo, katanja menurut kitab, kalau tidak adil djadi kadhi, ada harapan nomor satu masuk neraka. Dengar neraka ini si Djoblos djadi seram. Tjoba kita sabar apa jang tuan kadhi bisa bikin dalam hal ini. Wait and see, kata si Djoblos.

KAJA/MISKIN

Pengurus Rumah Miskin di Bindaai kirim surat, katanja keadaan pemondokan rumah miskin jatim piatu disana seperti terbeleng kalai saja, tidak ada jang mau peduliin.

Apakah tidak ada jang kepingin djadi ahli sjorga disana, sebab bukannya maka berganda-gandalah pahala, bila dengan icliah membantu dan menolong jatim piatu? Ini si Djoblos bukan tidak tau, apa-apa tersebut dalam kitab2, sebab guru si Djoblos djuga orang alim, lo!

LEKAS/HASIL

Dr. Drees kepingin benar Parlemen Bld lekas setudjuj hasil2 KMB supaya penjerahan kedaulatan bisa lekas pula dilakukan.

Apakah takut ketinggalan spoor?? Botul djugo, kata si Djoblos, sebab biasanja spoor tidak mau tunggu2.

Djangan sampai ketinggalan bung, sebab menanti diwachtkamen jg kosong-sepi djuga nggak enak!

SI KISUT.

nja utk dapat menjelenggarakan penarikan tentera tersebut dalam waktu jang telah ditetapkan.

Tidak semuanya serba bagus

Selain dari itu maka para pemimpin fraksi CHU dan P, v.d Arbeid jatu tuan2 Tilanus dan Van der Goes van Naters djuga turut menjatakan pendapat mereka tentang hasil dari KMB.

Tuan Tilanus mengatakan, bahwa tidak semuanya serba bagus jang telah ditjapai dalam konferensi tersebut, akan tetapi beliau bertanja, adakah jang lebih baik lagi untuk pengganti apa jg telah tertjapai tsb. Van der Goes van Naters menjebutkan KMB suatu permulaan jang njata bagi Belanda untuk mendapatkan kemungkinan2 jang besar. Beliau berpendapat, bahwa tidak ada lagi suatu kewajiban bagi bangsa Belanda di Asia Tenggara.

Tidak kundjung putr

Dr. van Royen dan Mr. Roem menjatakan pendapat mereka dalam suatu pertjakaan didepan radio untuk penjerinan dalam negeri dj negerij Belanda.

Ke-dua2nja menjatakan, bahwa djalannja perundingan2 lebih lanjut dari pada apa jang telah mereka sangkakan semua. Selanjutnja Mr. Roem mengatakan, bahwa menurut pendapat beliau sungguhpun djalannja perundingan berliku-liku, namun tidak kundjung putus sedjak dari Linggardjati sampai ke KMB.

Hasil dari konferensi ini, adalah hasil dari pekerdjaan mereka jang turut bekerdja dalam persetujuan2 jang lampau, demikian Mr. Roem. Membitjarkan tentang kerja sama pada hari kemudian Dr. van Royen mengatakan, bahwa selain dari mungkinnja hal ini djuga sangat mungkin sekali, karena semua sjarat untuk ini banjak sekali terdapat. Djuga sangat penting sekali, demikian van Royen, bahwa pada kedua belah pihak terdapat kemauan untuk kerja sama.

Orang2 Indonesia dan Belanda harus tetap menginsafi, bahwa mereka satu sama lain saling memerlukan. Djuga Mr. Roem sangat optimis tentang kerja sama kemudian hari.

Saja sebagai perseorangan sangat besar harapan saja dj hari kemudian, demikian Mr. Roem.

HKBP membuka djalan pertemuan antara rakjat dgn pemimpinnja

Dr Tobing ditengah-tengah rakjat seolah-olah hari raja

DARI PERAJAAN ULANG TAHUN KELIMPULUH SEMINARIUM HKBP DI SIPOHOLON.

Oleh Djuruwarta "Waspada" di Tarutung

Tanggal 30 dan 31 Oktober 1949, dengan ber-turut2 H.K.B.P. telah merajakan berdirinya Seminarium (Perguruan Sekolah Tinggi) Sipoholon Tarutung, genap 50 tahun. Perajajaan itu bertambah bersemarak dan ramai sekali dikundjungi masjarakat berhubung dengan turutnja Dr. Ferdinand L. Tobing dalamnja, jang diundang selaku Residen.

Be-ribu2 rakjat wilayah Silingdung, dimana djuga turut kaum Muslimin, Humbang dan Toba, mempergunakan kesempatan mengundjungi perajajaan sambil bertemu muka dengan pemimpinnja Dr. Ferdinand Lumbantobing.

Sekian lama beliau hendak bertemu dengan rakjat Tapanuli Utara (djuga Selatan) jaitu sedjak beliau memasuki kota Siboga pada kira2 1 1/2 bulan jang lalu. Se lama ini niat itu tidak dapat berlangsung qleh karena tekanan keadaan. Barulah sekarang, dikala Djemaat H.K.B.P. Pusat mengundjungi beliau sebagai Residen dan anggota Djemaat tsb., rakjat Silingdung, Humbang bahkan djuga dari Toba, dapat bertemu muka dengan pemimpin jang ditjintainja. Wakil KPBBi dan TBA di Siboga djuga turut diundang tapi keduajaja tidak hadir. TBA sendiri mewakili kedatangannja kepada PBA Tuan A.I. Luteyn di Tarutung.

Kedatangan Dr. Ferdinand Tobing disambut dengan meriah sekali selama perajajaan.

Pada hari Sabtu jang lalu, sehari sebelum perajajaan dimulai, di Tarutung dan sekitarnya tersiarlah berita bahwa Residen F. Lumbantobing akan tiba di Tarutung pada esoknja hari Minggu, untuk mengundjungi Perajajaan (jubilee) Seminarium H.K.B.P. di Sipoholon genap 50 tahun.

Tepat pada hari jang ditentukan jaitu hari Minggu ummat Kristen di Tarutung sengadja terlambat masuk bersembahjang dari waktu jang biasa, hanjalah karena hendak melihat wajah Dr. F. Lumbantobing. Mereka berbaris di Djalan Siboga dekat Simpang Tiga Pearadja. Djam 9.30 ba pa Tobing dengan rombongannja jang berada dalam sebuah mobil baru kepunjaan partikelir, lintas dari djalan itu dimana rakjat dengan gembira sekali menjambut dengan pekikan merdeka setjara menguntur. Mobil beliau dengan satu truck Belanda sebagai pengawalnja terus menjuju Sipoholon 7 K.M. dari Tarutung, dimana Perajajaan dilangsungkan.

Di Sipoholon, ketika bapa Tobing hendak memasuki tempat Perajajaan jang pada hari pertama berlangsung setjara sembahjang, rakjat menjambut dengan pekikan "Merdeka" berkali2. Bapa Tobing ditemani oleh Bu Tobing, beberapa orang anaknja, Sta Badiardja Nainggolan dan beberapa orang lagi pengiring dari Siboga. Hari Pertama Bapa Tobing berbitjara selaku menghormati Perajajaan Genap 50 th (jubilee), dimana beliau membentangkan bagaimana arti dan hasil2 jang telah diketjap ma sjarakat Tapanuli chususnja dari Seminarium ini, untuk pembinaan masjarakat didalam dan diluar Tapanuli. Pada hari kedua jaitu hari Senin beliau djuga memberi wedjangan jang berwujudkan, bahwa usaha2 pendidikan Seminarium tersebut sangat berfaedah untuk pembinaan dalam Indonesia Merdeka. Sebelum beliau mengutjapkan wedjangan, rakjat dengan gemuruh memberi sambutan dengan pekik merdeka berkali2. Ketika hendak meninggalkan rapat (perajajaan) bapa Tobing dilepas oleh rakjat dengan pekikan merdeka pula dibawah pimpinan Ketua Panitia Perajajaan serta Direktur Seminarium Sipoholon Ds. K. Sitompul.

Diluar atjara rakjat setjara teratur dan ada jang tidak, memberi hormat pada Residen Tapanuli Dr. F. Lumbantobing.

Selama dua hari perajajaan beliau dengan puas menjaksikan kegemilangan rakjat jang datang dari seluruh pendjuru untuk melihat wajah djahnja dengan sumbangan njanjian kebangsaan dan keagamaan, senan dan olah raga oleh murid2 sekolah, pun musik jang terkenal.

Dr. Tobing djuga mendapat kesempatan melihat2 didalam tempat perajajaan kuno (Batak Asli), gedung mana djuga dihiasi dengan gambar2 pemimpin Kebangsaan kita. Dimuka sekali, didinding menghadap masuk dari pintu tam

pak gambar2 tersebut. Ditengah-tengah sekali dengan ukuran besar gambar Presiden Sukarno, sebelah kirinja Dr. Nommensen jaitu Almarhum Perintis Djemaat Kris ten di Tanah Batak, sebelah kanannja Pangeran Diponegoro dan Sultan Hamid II.

Sedikit kesamping lagi, Dr. Sutomo Almarhum, Bung Karno dan Bung Hatta setjara berdampingan. Selebihnja gambar2 Perintis2 dan guru2 pun pendeta2 keluaran Seminarium tersebut didinding samping dan muka sebelah bawah. Selajang pandang me-lihat2 ini se muanja, seakan-akan hari merupaka perajajaan Kebangsaan disamping Keagamaan. Lentjana2 merah Putih jang diperbuat dari kertas telah diperdjualkan kepada para pengundjung untuk memungut derma guna pembinaan perguruan tersebut.

Dr. Tobing bertemu dengan Kaum Republikan di Tarutung

Atas usaha Comite Republikan di Tarutung, dengan bertempat di rumah Patuan Natigor Bupati Republik, telah berlangsung suatu djaman teh antara Residen Ferdinand L. Tobing dengan kaum Republikan di Tarutung jaitu pada pagi hari Senin tanggal 31-10 jang lalu tepat djam 9.30. Walau pun hendak dibatasi, tetapi rakjat Tarutung dapat menjtium adanya pertemuan itu rupanja. Sehingga rumah dan pekarangan tempat berkumpul, penuh sesak dengan rakjat jang haus bertemu muka dengan beliau.

Kehausan tersebut disamping wedjangan jang bernas dari bapa Tobing, disudahi dengan berdjabat tangan (bertemu dan berpisah) antara pemimpin dengan rakjat. Perlu diterangkan bahwa pertemuan itu dilakukan setjara sederhana sekali dengan menghidangkan minuman teh ala kadarnya. Oleh karena tekanan keadaan (Residen Tobing adalah dalam per djalanan memenuhi undangan H. K.B.P.) upatjara Kebangsaan tidak dilakukan.

Ketika melepas dari tempat pertemuan rakjat menjerukan pekik merdeka dengan diatur. Dari tempat ini rombongan beliau menjuju Sipoholon untuk menghadiri Perajajaan hari kedua. Sepanjang djalan beliau disambut dengan pekik merdeka.

SOAL TANAH2 KONSESI DAN PERLADANGAN

Diminggu lepas pernah kita beritakan tentang pembijaraan antara Sekata dengan wakil pedja bat Tanah dikota ini, mengenai tanah perladangan. Hal ini adalah berhubung dengan mosi Sekata jang kabarnya sedang dise diakan untuk peladang2, supaya di-bagikan selekas mungkin.

Menurut sumber resmi, sebagai an besar jang telah diberitakan didalamnja tidak benar.

Pertama, tanah 100.000 HA jang djadi pembijaraan, bukan jang didjandjikan oleh Negara dan keradjaan Deli, tapi tanah seluas itu adalah andjuran (aanbod) dari onderneming. Aanbod ini mendapat perhatian dari Negara, tapi oleh pembesara Negara perlu hendak diketahuhi dulu apakah tanah jang tidak hendak dipakai onderneming ini memang dapat digunakan untuk perladangan. Apakah bahagian2 jang dapat digunakan itu menjukupi. Apakah kesuburannja dan letaknja baik untuk perladangan.

Kedua, mengenai kesempatan memakai tanah2 perkebunan di Deli dan Serdang.

Diterangkan bahwa didalam banjak hal (in vele gevallen) telah disepakati dengan tuan2 punja kebon bahwa mereka jang menempati tanah perladangan boleh tinggal untuk tiga tahun.

Perdjandjian ini telah berlaku antara lain dengan Senembah Mij dibahagian Lubuk Pakam. Tapi perdjandjian memakai tanah untuk tempo jang kurang dari tiga tahun perdjandjian tsbt tetap demikian djuga.

IKLAN

SENDJATA HIDUP!!!

Kirim wesel f 2,-, dapat les per-tjabaan

SCHRIFTELIJKE CURSUS

"TAILOR"

(Potongan Pakajaan laki2)

Sekolah Mendjajit Indonesia bagian Tailor Dji. Alhambra 67 - Djakarta -

MAU DJUAL

Mesin2 tujs: Rol 12-14-18-20-24 intji. Merk Remington-Underwood. Mesin2 kira: Merk Pacet - dan Burroughs. Boleh lihat di Dj. Sel. Kerah 120, Tel: 354 Medan

GAMBAR BERWARNA

BUNG KARNO - HATTA

Gambar resmi jang paling baru di-tjetak diatas kertas halus/tebal serta BERWARNA. Masing2 ukuran gambarnja 23 x 17 cm; ukuran kertasnja 31 x 24 cm.

HARGA 1 STEL . . . f 1,40
Pembelian diatas 50 stel, harga . . . f 1,20

"MEDAN BUDAJA"

GRESIK (DJAWA)

PANGGILAN

Memenuhi surat perintah dari Gedelegeerde Directie Rechtsherstel buat seluruh Sumatra di Medan (Hakim pemulihan hak) tanggal 4 November 1949 No. 178/1949 R.h. bersama ini dipanggil seorag bernama:

Soripada Pane

tadinja klerk Deli Atjeh N.V. di Medan, sekarang tidak diketahui alamatnja di Indonesia ini, untuk menghadiri persidangan dari Gedelegeerde tersebut, jang akan dilangsungkan di kantornja Paleisweg No. 6 Medan, pada hari Rebo, 11 Januari 1950, djam 8 pagi, supaya didengar (diperiksa) sebagai terdakwa didalam hal tuntutan N.V. Administratiekantoor Kamerlingh Onnes q.q. Njonja C. Kamp pada Rechtsherstel Medan.

Medan, 5 November 1949.
De Griffier van den Gedelegeerde van de Directie van het Rechtsherstel voor Sumatra te Medan.
L. A. NUTZMANN.



PERMAKLUMAN DAN PERHATIAN

Pengurus Madjelis Anak Miskin dan Jatim Pijatu Al Djamiyatul Washijah Daemh Langkat Bindjai, mem permaukumkan :

1. Penjiliran Asrama anak miskin dan Jatim Pijatu Bindjai hampir rampung.
2. Penjelenggaraan selanjutnja minta perhatian dari Kaum Muslimin dan Umum.
3. Huting untuk, merampungkannja kini berdjumlah f 3.500,- (tiga ribu lima ratus rupiah).
4. Minta perhatian kepada umum, membantu beban berat ini, guna melandjutkan siannja dan membajar hutang diatas.
5. Les2 Derma jang belum dikembalikan supaya dikembalikan beserta wangnja.

Terima kasih, a.n. Pengurus tersebut, Pemimpin,

Abdul Kadir Bakar.

Bindjai 4-11-1949



Maklumat

Dengan iklan ini dimaklumkan pemuda2 jang telah mendaftarkan namaanja untuk Kursus BOEKHOUDING diminta selekas mungkin datang menghadap ke

CHUA'S COMMERCIAL CLASS
Emmastraat 80-B Medan.

(Djuga peladjar2 baru diterima; tempat berbatas).

Publiek Restaurant

(RESTORAN UMUM)

Kesawan 116 - Tel: 1459 - Medan -

Dimuka VAREKAMP.

Saban hari seja :

- Bistik f 3,- 1 piring
- Nasi Goreng f 2,50 1 piring
- Tjap Tjap goreng f 2,-
- Mie Goreng f 2,-
- Bie Hoen goreng f 2,- d.l.l.

Harga pantas !

BA PAO - SIOE MAI f 0,40.

Karangan Bunga

Jang Indah Permal Kundjungleh

"DELI"

Toko Bunga Indonesia

Serdangweg 60 - Tel: 524

- MEDAN -

Pasarstr. 39 - Tel: 23

- K. DJAJE -

Stand Centrale Pasar MEDAN

Pengurus : M. BARUS

DISTRIBUTIE

Toko P 9

DJ. MAHKAMAH 19 - MEDAN TELEFOON 1738

Njonja, Entjik dan tuang2 pemegang Kartu Distributie B I dan BII jang terhormat !

Berbelandjalah pada Distributie Toko P 9 - Dji. Mahkamah 19; Hanja satu Toko P 9 diantara 23 Toko P, jang dipimpin oleh bangsa Indonesia.

"Salah satu sjarat untuk kemandjuaan, ialah kesetiaan".

Atas kundjungan Njonja, Entjik dan tuang2, seterusnya kami utjapkan terima kasih.

Untuk kesenangan para Langgan-nan, kami sedalkan Distributie Nieuws.

Salam dan Ma'af
Beheerder
T.G.K. HADJI ABBAS.

Minggu pagi Matinee
REX 9.00 - 11.00 | RIO 9.30
WHITE SAVAGE (13 tahun)



BOEKHOUDING dan TYPMACHINE
Dati sekarang menetiama peladjar2 baru buat:
BOEKHOUDING dan TYPMACHINE (3 bln).

OPTICIAN

Untuk semua keperluan Tuan2, Njonja2 punja:

DAOED OPTICAL CO. Katja-mata
CANTONSTR. MUKA No. 5 - MEDAN
Persediaan: Lens dari batu tulen keluaran Euro pe dan America mutunja jang paling baik.
Pekerdjaan: Memakai Mesin-Electric untuk segala model Katja-Mata, metode halus dan rapi.
System: Mendjual dengan harga jang paling rendah.
Berhubunganlah sekarang!!! Pasti memuaskan!!!
Agent2 buat Sumatra Barat:
1) DJAILANA optician pasar Bukittinggi.
2) H.M. JAILANI optician pasar Batipuh 26 Padang.
TERIMA RESEP DARI DOCTOR

Perusahaan Indonesia

Menjadiakan: a. Beras segala matjam kwalitet dan padi.

b. PENGANGKUTAN JG RAPI dari BARANG2 dan PASISIER (Penumpang).
P. Siantar - Sibolga.
Hoofdkantoor: BALIGE.
Filial Tarutung (Tapanuli)
P. Siantar djalan Wilhelmina No. 45 Telefoon : 352. P. S.

Persatuan Dagang-Motor Indonesia

SPHERMATOREA (SAKIT DJIRIAN)

Penjakit jang berbahaya guna keselamatan hidup manusia lahir bathin. Sebabnja penjakit DJIRIAN ini mulanja ialah: Mengeluarkan Mani dengan tangan, djimah terlihu banjak, sakit Gonorrhoea (Syphilis), asjik membatja buku romans d.l.l. Menurut pendapatn Thabib B. Bagari Specialist Djirian, alamatnja mengeluarkan air Mani seperti putih telur, waktu kentjing atau sesudahnja, Lemah sjahwat, mani entjer, lekas keluar, kepala selalu pusing, tidur tidak njenjak, selalu mimpi mengeluarkan mani, pikiran tidak menentu, tidak ada nafsu makan, pe-malasan dan sebagainya.
Laki2, perempuan jang dihinngapi penjakit ini, hilang rasa kelazatan dunla, seumur hidup tidak bisa mendapat (urunan) (anak), djika tidak lekas memintak pertolongan kepada thabib jang ahli mengobatinja.
Kita sanggup mengobatinja, ditanggung mudjarab kita punja obat, jang sudah terbukti. Surat pudjian banjak kita terlihu dari segala bangsa jang sudah sembuh dari penjakit Aambelen, Djirian, dll. Segala surat menjurat sertakan franco f 0,50.

Thabib MUHAMED RAWAL

NO. 76 LUITENANTSWEG - MEDAN

"PELAGA"

Sekolah.
"P. E. N."
BINDEIWEW 43 - MEDAN.

Menerima peladjar2 baru buat KURSUS:
TYPEN DAN BUKU DAGANG.

System Tjapat.
Dibuka: Pagi, Petang dan Malam.
BIRKEN FABRIEK
C. Passar P 140 - Tel. 523
HOUTHANDEL
Bindjeiweg 47A - Tel. 492
Medan.

5 Taikong dipengadilan kemaren Akibat keluar masuk ke Atjeh

Lima buah motor-tongkang yang hendak keluar dan masuk ke daerah Atjeh baru ini telah ditahan dan digeret oleh kapal marine Belanda ke Belawan, karena dianggap telah melanggar peraturan teritorial Belanda.

Kelima taikong dari motor-tongkang itu kemaren telah dibawa ke pengadilan di Medan. Dituduh telah memasuki laut yg dilarang dengan tidak merangkap izin lebih dulu.

UTJAPAN SELAMAT SE-DJAM LAMANJA

Wakil2 Indonesia yang menghadiri KMB di Den Haag mulai dari Chamis akan bertolak ke Indonesia dan yang pertama ialah Mr. Roem, yang pada hari Kamis malam telah berangkat dengan pesawat terbang.

Hatta dan Anak Agung berangkat tanggal 7 Nopember, sedang Hamid juga berangkat minggu ini. Di-pesawat2 KLM yang berangkat ke Djakarta sampai perhentian Nopember disediakan tempat untuk wakil2 yang kembali ke Indonesia yang akan berangkat dalam gerombolan2 kecil di sertai dengan para ahlinya dengan sekretarisnya.

Delegasi2 Indonesia yang berangkat ini mengadakan resepsi perpisahan bersama di Kurhaus, Scheveningen dimana juga hadir dr. Drees dan para menteri, yaitu Hoekes, Wijers, Lieftinck; In 't Veld, van Schaik, Goetzen dan Maarseveen dan beberapa banjak pembesar2 militer dan sipil, demikian pula wakil2 dari kalangan dagang dan golongan ke-tjil Belanda di Indonesia.

Sedjam lamanja mereka memberikan selamat kepada pemimpin2 kedua delegasi, demikian Anep.

WAKIL2 STATE DEPARTMENT DI DJAKARTA

Merrill C. Gay dan Emery S. Swank, masing2 dari State Department Amerika, pada hari Rebo telah tiba di Djakarta dengan menumpang pesawat KLM. Tuan Gay bermaksud akan tinggal di Indonesia selama 4 hari. Di Singapura ia telah menghadiri sidang2 ECAFE. Kini ia bertindak sebagai penasihat ekonomi dari W. Walton Butterworth, wakil sekretaris negara untuk urusan Timur Djauh.

Tuan Swank akan dipekerjakan di Djakarta sebagai wakil konsol Amerika untuk bagian ekonomi. Sebelum diangkat dalam jabatannya di Djakarta ini ia selama tiga tahun telah bekerja sebagai wakil konsol di Tiongkok. Kedudukannya terakhir di Tiongkok adalah Tsingtao.

LAGI MP DI SEMARANG BIKIN ULAH

Major Abdul Rasjid dari divisi TNI yang dipimpin oleh Kolonel Sungkono di Djawa Timur hendak kembali ke Surabaya pada tgl 31 Oktober jl. setelah menghadiri Hari Angkatan Perang Republik di Jogja, setibanya dilapangan terbang Kali Banteng (Semarang) tidak dibolehkan terus oleh M.P. Belanda dan dipersilahkan kembali ke Jogja dengan alasan tidak mempunyai surat perintah perjalanan dari pihak Belanda, demikian "Antara".

Abdul Rasjid dapat surat2 lengkap dari Panitia Pusat Bersama (CJB) Jogja dan Panitia Bersama Setempat (L.CJ) Semarang dan Surabaya serta keberangkatannya telah diberitahukan lebih dahulu.

MP tsb. tidak memperkenankan kan beliau berhubungan dengan LJC Semarang dan sendjatanya sebuah pistol dirampas dengan alasan tidak boleh angkut sendjanta. Hal ini sudah dilaporkan ke CJB di Jogja dan juga telah di kirimkan protes ke CJB pusat di Djakarta.

Cajro : Pada pagi hari Kemis yang lalu kereta api barang berada dengan kereta api penumpang di Hulu Mesir dekat Dairut, menjebakkan 3 orang mati, 2 orang hilang dan 2 orang luka, (UP)

London : Balai Tinggi Britis pada malam Djumahat meluluskan mosi tidak pertajja terhadap program ekonomi dari Pemerintah Britis dan anggota2 fraksi Labour (Buruh). — (UP)

Bombay : Paul Robeson menerima baik undangan buat mengemukakan konferensi perdamaian komuni seluruh India dari 24 ke 27 bulan ini di Kalkutta, sehabis konggres dari serikat2 buruh India, (UP)

Lian Yok Heng taikong dari A16 mengaku dari Penang hendak ke Atjeh. Dia tertangkap dekat Idi dan ada membawa 4 ban motor. Kepada nja telah dikenakan hukuman 8 bulan penjara, tongkang dan muatan nja dirampas.

Begitu juga kepada Koay Heng Beo taikong PKA, oleh pengadilan telah didjatuh hukuman 8 bulan, Tongkang dan sedjumlah 530 bal getah sheet yang hendak dibawa keluar dari daerah Atjeh telah disita. Koay Heng Beo menerangkan, bahwa dia datang dari Penang dan masuk ke daerah Atjeh. Pada tanggal 6-10 yang lalu Koay telah dipergoki oleh kapal marine Belanda, julat ke tika hendak keluar dari Teluk Kampai dengan muatan getah tersebut yang hendak diangkut ke Malaya. Karena itu ia mendapat hukuman 8 bulan penjara, getah dan tongkang dirampas.

Seterusnya pengadilan di Medan telah menuntut hukuman 1 tahun ke pada Lee Chai Thee, taikong dari MT 2691. Dia dituduh telah memasuk lautan yang dilarang dengan tidak ada mendapat izin dari komandan angkatan laut Belanda. Lee menerangkan, bahwa ia dari Kintang (Siam) hendak ke Lho'seumawe via Belawan buat minta surat izin.

Mengapa tidak minta di Sabang, lebih dekat? tanya hakim. Saja diperintahkan oleh madjikan Kwe Tjok buat minta izin di Belawan, tidak di Sabang. Dan lagi gelombang Sabang kelihat besar, demikian Lee.

Selanjutnya dikatakan, bahwa Lee hendak ke Langsa itu untuk memuat pinang.

Dalam perkara ini Lee memakai seorang pembela yang menganggap, bahwa permintaan tuan magistraat hukuman 1 tahun dengan pembesahan tongkang itu, adalah terlalu berat.

Untuk menimbang lebih lanjut perkara motor-tongkang MT2691 ini diundurkan sampai satu minggu.

Dikabarkan, bahwa perkara 2 buah tongkang lainnya JBC 2482 dan MT 2891 diundurkan juga sampai minggu depan.

ANAK BUAH SPEEDBOAT JOHN LIE DIBEBASKAN

Pagi tadi oleh pihak Belanda telah dibebaskan dari kamp Uleikamp pong Belawan 16 orang tawanan speedboat John Lie yang ditangkap Belanda tanggal 2 Oktober yang lalu, mereka ini dengan setje pat mungkin akan kembali ke Kutaraja.

Nama2 orang yang dibebaskan itu adalah sebagai berikut: 1. Subjako (Stuurman), 2. Hamid Tridjono (machinist), 3. Husein (Pemb. machinist); 4. Karnen (Pemb. machinist); 5. Said bin Sapar (oljeman); 6. Taib bin Alih (quartermaster), 7. Amat bin Hasan, 8. Rusji bin Ahmad, 9. Rasmaja bin Jasin, 10. Sahrul Etek, 11. Dulaman, 12. M. Nur, 13. Didikusnadi, 14. Agus bin Akop, 15. Salim Subardjo dan 16. Supardjo. Nachodannya masih ditahan.

LULUS UDJIAN PERGURUAN TINGGI HUKUM

Mahasiswa2 yang lulus dalam ujian pertama Perguruan Tinggi Hukum di Djakarta ialah, Rachmat Sukartiko, R. Sugjanto, Hilman Saamanezziddin, Sunawar Hasmij, Mahden, R. Hidayat, H.B. Machtan, Usama, Kesduki, Harif Harahap, Siti Isnaniah Kartadwidia, Sarijoto, Maderum, Purwoko, Sri Budojo, Ottoman dan Maduret na Haznan.

Jang ditunda turut dalam ujian tersebut 8 orang mahasiswa.

TEHERAN DIDALAM KE-ADAAN PERANG Seorang Menteri ditembak

Keadaan perang diproklamasikan sore kemaren di Teheran, berhubungan dengan pertjoaban pembunuhan Menteri Istana Abdel Hesein Haqir. Menteri Haqir, dulu pernah menjadi Perdana menteri, beroleh luka karena tembakan senapan oleh seorang anggota dari golongan Muslimin fanatik. Djawa Menteri Haqir tidak dalam bahaya (AFP).

UTJAPAN PEMBUKAAN PERGURUAN TINGGI GADJAH MADA

Bebe malam dengan bertempat di Sjtihingli telah dijangsunkan upacara pembukaan kembali perguruan perguruan tinggi Gajah Mada, aka demj polisj dan ilmu politik. Selain para anggota dewan kuratoren dan guru2 besar hadir pula dalam upacara itu menteri pengadjaran Mangunarkoro, Sultan Hamengkubuwono, wakil kepolisjan negara dan Ki Hadjar Dewantoro.

Setelah upacara diumula oleh Ki Hadjar Dewantoro, maka Sri Sultan sebagai ketua dewan kurator Gajah Mada, akademi polisj dan akademi ilmu politik dengan resmi membuka faculteiten tersebut. Dalam pidato pembukaannya jang di utjapkan dihadapan segenap mahasiswa ketiga faculteiten itu, Seri Sultan menjatakan penghargaan sebesar2nya atas perjoangan para mahasiswa, guru2nya dalam melakukan kewadjabannya dalam suasana dan keadaan yg maha sulit diwaktu penudukan Belanda.

Selanjutnya dikatakan, bahwa dengan terbentuknya RIS belumlah berarti tertjapainya segala tujuan, tetapi met vereende krachten kita harus meneruskan perjoangan.

"De culturele strijd begint pas. Kita harus menjusun dan merupakan satu bolwerk menghadapi masa jang akan datang."

Achirnya djurjukan tentang adanya kemungkinan sumbangan semua faculteiten kepada pemerintah menjadai satu perguruan tinggi Gajah Mada jang meliputi segala faculteit untuk melahirkan suatu front sekutnya guna menghadapi culturele strijd jang akan datang, demikian pidato Sri Sultan.

Menteri pengadjaran dalam sambutanjnya antara lain menjatakan pentingnya pembukaan kembali perguruan2 tinggi itu dan betapa artinya suatu front dalam menghadapi masa jang akan datang. Selanjutnya digambarkan kebesaran Gajah Mada di zaman Madjapahit jang kini dapat menjadai dorongan bagi kita membangkitkan kembali semangat Gajah Mada itu.

Achirnya ditekankan, bahwa dengan diterjakannya suatu periode baru berarti pula permulaan perjoangan kebijaksanaan jang nyata. Pemerintah menjalakan politik nasional untuk mempertinggi kedudukan bangsa Indonesia jang tak lama lagi akan mensindjak gelombang internasional dengan disaksikan oleh seluruh dunia", demikian menteri Mangunarkoro, mengachirj sambutanjnya. Upatjara ditutup dengan peringatan dan menguraikan riwayat singkat dua orang mahasiswa jang telah gugur dalam perjoangan kemerdekaan tanah air, demikian Aneta.

RAPAT ANGGOTA FRONT NASIONAL TJABANG PERBAUNGAN

Menurut kabar jang kita dengar dari jang dapat dipertajja, bahasa pada hari Minggu tanggal 6-11-49 dihadap, Front Nasional tjabang Perbaungan, akan mengadakan rapat anggota dan undangan. Dalam rapat anggota itu akan diundang juga P.B. Front Nasional S. Timur dari Medan jang akan memberikan nasihat dan petunjuk ke pada anggota2, dan selain dari itu akan diundang juga Bapak2 Madong Lubis dan Moh. Said masing2 akan memberikan kesan2 dalam Konferensi Pendidikan di Jogjakarta dan Konferensi Media Bundar di Den Haag. Mulanya rapat anggota ini akan diadakan di rumah sekolah Tionghoa (Hos Sin) Perbaungan, tetapi sajang permintaan itu tak dapat dikabulkan oleh Peng. rumah sekolah tersebut, maka rapat itu kabarnya akan dilanggunkan dimadrasah Al. Dj. Washlijah Perbaungan.

IKLAN

TOKO "DELI"
Distributie Toko P. 16

KAPITEINSWEG No. 40
TEL. No. 974 — MEDAN
Senantiasa merjual barang2 Distributie untuk Kartu2 B I dan B II, juga merjual Barang2 Makanan dan Minuman.
GULA dapat dibeli dengan COUPON No. 234 — 334 B I dan B II. Tiap2 langganan diurus dengan memuaskan. Silakanlah berhubungan, pasti memuaskan.
PENDJUALAN mulai tanggal 8 sampai tanggal 23—11—49
Menunggu dengan hormat.

Pentjetak :
"Pertjatakan Indonesia" Medan
Isinya diluar tanggungan pentjetak

Departemen Urusan Ekonomi Djakarta

Surat penetapan harga No. 197 tentang
VERMICELLI, MACARONI DAN SPAGHETTI

Harga paling tinggi jang boleh diminta atau dihitung untuk vermicelli, macaroni dan spaghetti blikinan Eerste Ned. Indische Vermicelli & Macaronifabriek "VERMAC" di negeri ini ialah :

F 0.90 SE-DUS ISI 250 GRAM NETTO

Harga diatas berlaku untuk seluruh Indonesia

Untuk lain2 keterangan dipersilahkan melihat surat penetapan harga No. 197 tanggal 27 Oktober 1949, jang dapat diminta pada Kantor Pengendalian Harga dari Departemen Urusan Ekonomi, Djakarta, dan pada Djawatan2 Penghubung dari kantor ini di Bandung, Semarang, Surabaya, Makassar dan Medan.

Kepala Kantor Pengendalian Harga,
L. H. HUIZENGA

(landjutari dari hal. 1 ladjur 5)

dak mengutjarkan darah. Peralihan pasti akan menimbulkan banjak masalah2. Tetapi kesungguhannya ja lah perobahan dari djadjaan, menjadai merdeka adalah buah dari sa ling sepakat.

Bagi Belanda melepaskan imperium mereka jang kaya di Timur ada lah satu perbuatan jang sangat jahat. Tetapi hal itu wadajib dilakukan, dan Belanda mempunyai akal jang bersejarah buat mengerti bahwa jn perjaljame djenis jang digunakan me reka sudah sampai adjalnja.

Suatu pertikaian jang buruk ke mungkinnnja untuk dunia telah dapat disingkirkan, dan suatu bangsa Asia jang besar dan banjak rakjatnja berdjri sebandjar dengan bangsa2 bebas didunia. Awan jang mengembang diatas Asia tidak seberapa selap lagi hari ini.

Seluruh dunia akan sukajitja Erwin D. Canham, redaktor dari "Christian Science Monitor" mengulas di tetuang-udara sbb: Demiki anlah satu dari pertikaian jang sangat hebat dan menjedihkan jang lahir dimasa perang dan sesudah diachirnja, meskipun tidak disingkirkan jang Republik Indonesia Serikat akan masih banjak menemui masalah2 dihadapannja. Pemimpin2 Indonesia dan Belanda sama-sama patut diutjapi selamat tentang hasil ini dan seluruh dunia akan merasa sukajitja bahwa satu langkah lagi telah diambil buat memetjah masalah pen djadjaan.

Sangat penting bagi dunia New York "Herald-Tribune". Untuk bangsa Belanda dan bangsa Indonesia djikatnja pertalian diatas dasar baru akan agak sulit, tetapi kalau mereka berhasil, kedua-duanja bisa berlaiba besar sekali. Oleh karena itu, kedua-duanja laik dipudji karena kebdjaksanaan mereka jg telah menghasilkan persetujuan dan pemulhan Hindia ke keamanatan dan penghasjjan adalah sangat pentingnja bagi dunia.

Kemadjuan dalam perheikan naja

Birmingham (Alabama) "Age-Herald". Disantero dunia tjitja2 dari rakjat djadjaan kini sampai ke puntjaknja. Telah ada tjitja2 itu jg kesampaian, seperti di India dan Pakistan, dan sekarang nampaknja rakjat Indonesia dekatlah menginjjam kemerdekaan. Dan, dalam satu perkara, hal itu membikin mungkin per tallan erat dan bekerja-sama dgn Belanda dan dengan lain2 bangsa jang menjitjai azas2 kemerdekaan. Ini adalah kemadjuan didalam Peme rintahan-sendiri dan perbaikan nasib jg bisa menjadai hampangan kokoh bagi perkembangan dari totalitarisme didalam sebarang bentuk.

Berita tentang Indonesia ini sangat membesarkan hati khusus dike tika jang genting ini didalam urusan2 manusia.

GOPAL DAS SETH AKAN KEM-BALI KE INDIA

Dari jang mengetahui kita mendapat kabar, bahwa vise konsul India di kota ini, Gopal Das Seth, dalam bulan ini djuga akan kembali ke India. Menurut keterangan tersebut djabat an beliau disini akan diganti dengan orang lain dan siapa pengganti njnja belum lagi djketahu.

Konperensi Pemuda Indonesia

SUMATERA UTARA

Mengharap sokongan moreel dan materiell dari seluruh lapisan masjarakat. Ter lebih? jang menumpahkan perhatian ter hadap PEMUDA.

Untuk menjambut Hari Kebangsaan dan R.I.S.

BENDERA MERAH - PUTIH

dari kertas ukuran 32 x 20 cm.

Penting untuk sekolahan, rukun kampung, perajaan/perarakan dan di-tiap2 rumah.
Harga f 0.15 sebuah; 100 buah f 10.—

GAMBAR PEMIMPIN DAN PAHLAWAN:

1. P. J. M. Presiden SUKARNO. 2. Drs. MOH. HATTA
3. SUTAN SJAHRIR 4. DIPONEGORO, dan lain-lain.

Ditjetak dikertas ilustrasi indah, tebal, ukuran 33½ x 24 cm.
Harga tiap2 djenis f 0.50 sebuah.
Beli 25 buah f 8.75; 100 buah f 30.—
BUKU2 PENTING. Terbit tanggal 10 Nopember 1949 :

- I. Sedjarah Ringkas Indonesia, dihjasi 23 gambar pemimpin dan pahlawan Indonesia
Harga sekarang f 3.— setjauh.
- II. Maksud Membentuk Negara oleh Mr. Sudarisman Purwokusumo.
Harga f 2.— Ongkos kirim tertjatat f 0.50
Beli 25 buku rabat 20%. 100 buku rabat 25%.
Pesanalh sekarang kepada :

Pendidikan Umum
POST BOX 15 — DJAKARTA

Pengumuman ke-III

Secretariaat Pusat Panitia Penjelenggara

Konperensi Ekonomi Antar Indonesia

(INTER INDONESIA ECONOMIC CONFERENCE)

- I. Alamat Kantor Secretariat Pusat :
Tugu Kidul 22 Telepon No. 407
Alamat kawat: E C O N O M I C
J o g j a k a r t a.
- II. Untuk seluruh daerah Federal :
Consulaat Djendral
Kali Besar Barat 27 Telp. 84—85 Kota
D j a k a r t a.

Kepada semua Consulat dan bagi jang berkepentingan didaerah Federal harap berhubungan dengan Consulaat Djendral di Djakarta.

Jogjakarta, 25—10—1949.
Secretariaat "IINEC" Pusat.

Departemen Urusan Ekonomi Djakarta

SURAT PENETAPAN HARGA NO. 195 TENTANG KERTAS

Harga2 paling tinggi jang boleh diminta atau dihitung oleh importir untuk barang2 jang tersebut dibawah ini, ialah :

1. Courantendruk : berhelai berguling f 0,80 se-Kg.
2. Illustratiedruk : berkaju (houthoudend) " 0,72 "
3. Cahieromslag (Pembungkus buku tulis) : " 1,10 "
- biru atau hidjau " 1,15 "
4. Karton duplex (karton kotak lipat) dengan kelopak putih tak berkaju " 1,10 "
5. Dossier- dan Manila-karton " 1,70 "
6. Kertas pengisap tinta kantor: putih dan perang, tak berkaju " 1,80 "
7. Perkament ersatz " 1,20 "
8. Kertas kraft (Natronkraft) : berhelai berkaju " 1,15 "
- " " " 1,10 "
9. Kertas sutera kembang : putih " 1,75 "
10. Cellophaan : putih (tak berwarna) atas dasar 90 x 100 cm/30 gr/m2 500 helai seriem " 80,—se-riem

11. Stroobord : tak ditempli, semua ukuran (tebal) " 0,38 se-Kg.
Harga2 tersebut diatas berlaku loco gudang importir pelabuhan pertama (aanloophaven) di Indonesia, dimana barang2 itu langgunng didatangkan dari luar negeri dan berlaku untuk :

- a. PERUSAHAAN GRAFIK;
- b. PEDAGANG - PERANTARAAN (TUSSENHANDEL);
- c. BADAN PEMERINTAH DAN SETENGAH PEMERINTAH;
- d. PEMBELI DENGAN PESENAAN TJAMPURAN DAN/ATAU PERDJANDJIAN BELI SEKURANG-KURANGnja f 3000.—

Harga2 paling tinggi jang boleh diminta atau dihitung oleh mereka bukan importir ialah 3/2 dari harga2 tersebut diatas.

Untuk barang2 dan harga2 serta lain2 keterangan jang tak tersebut diatas dipersilahkan melihat surat penetapan harga No. 195 tgl. 18 Oktober 1949, jang dapat diminta pada Kantor Pengendalian Harga dari Departemen Urusan Ekonomi, Djakarta, dan pada Djawatan2 Penghubung dari kantor ini di Bandung, Semarang, Surabaya, Makassar dan Medan.
Surat penetapan harga No. 170 tgl. 30 Juni 1949 dengan iqi ditja but kembali.

Kepala Kantor Pengendalian Harga,
L. H. HUIZENGA